



令和5年11月 富田林市立青葉丘幼稚園

朝晩は肌寒いですが、日中は半袖で園庭を駆け回っている子どもたちを見ていても寒さを感じないような過ごしやすい日が続いています。でも、天気が崩れる週末が続いていますが、そんな日は着るものかわるくらい寒さを感じます。暦の上では立冬。秋から冬へとバトンタッチをする季節で、急な気温の変化で体調をこわさないように気をつけていきたいと思います。

運動会も終わり、好きな遊びをする時間も増えてきました。園庭にはたくさんのドングリが落ちていますので、たくさん拾ってきてながめることを楽しむ園児、転がして遊ぶ園児。また、遠足で行った錦織公園でもドングリを拾ってきたのですが、園庭に落ちているドングリとは形が違っていました。形が違うことに興味をもつ園児、錦織公園はコナラの樹だからと知っていることを教えてくれる園児、形は気にせず拾うことだけに集中する園児。ドングリ1つを通して、一人一人の興味・関心・知識などいろいろなものが見えてきます。ピオトープやその周辺には多くの自然物があります。形、におい、手触り、音などの感覚を楽しみながら好奇心を刺激していけば、何通りもの興味・関心・知識が集まって遊びも広がっていくと期待しています。

10月はだんじりの見学、稲刈り、葛中フェスタでの舞台発表など地域の皆さんに貴重な経験をさせていただきました。今年度も後半に入り、これまで積み重ねてきた経験を子どもたちの成長につなげていくように努めていきます。

園長 大熊 浩



一幼稚園ウィークについて

11月13日(月)～19日(日)

11月16日は幼稚園記念日です。1876年11月16日、東京に日本初の国立幼稚園である東京女子師範附属幼稚園(現お茶の水女子大学附属幼稚園)が開園したことに由来しています。

全国幼稚園ウィークは、この前後3日ずつを合わせて毎年11月13日～19日に開催し、学校教育としての幼稚園教育をより理解していただく期間とされています。

当園では、この期間中とは一週ずしてはしますが、21日(火)保育参観を行い、幼稚園の教育内容を知っていただく機会にしたいと思います。青葉丘幼稚園は、自然体験や生き物との触れ合い、地域の方との交流など、実体験を通して学びの芽を育てています。遊びの中に学びがあり、充実した遊びを通して子どもたちは様々なことを学んでいます。その過程を秋の集いの遊びを通してご覧ください。

育てたいこと

3歳児

- 友達や先生とさまざまな遊びを通して、自分なりの表現を楽しむ。
- 身近な秋の自然に触れて遊ぶことを楽しむ。
- みんなで活動するときのルールを知り、守ろうとする。

4歳児

- 身近な秋の自然の変化に興味をもち、遊びに取り入れて楽しむ。
- 友達と一緒にルールのある遊びや体を使った遊びを思いきり楽しむ。

5歳児

- 季節の移り変わりを感じながら、生活の中に取り入れようとする。
- 友達と共通の目当てをもち、工夫しながら遊びを進める。

お誕生日おめでとう

